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今号には平成24年9月から25年3月までの活動を記

録。見出し番号は創刊号からの通 し番号。

1834回 目の 「県 保 安 林 の 林 床 改 良 作 業 」

5月10日(木)、6月28日(木)、7月10日(火)に林床改

良作業が行われ、6月10日には松露も見つかつたとい|
1

う記事を前号で紹介 した。その4回 目の作業が予定 |

を早めて9月13日(木)9:30～11:30まで行われ、今回|
1186風の松原クリーンアップ&親隆会

124年10月13日(土)、4月の総会で会員から提案され
|ていた 「風の松原クリーンアップを行い、終了後に

i会員の規睦会を行 う」案が実行に移された。当日、

1会報担当事務局員が不在のため、クリーンアップの

i写真は撮影していたが、親陸会の写真を撮影した人

|が誰もなく、ここに紹介できない?が残念だ。参加

1者で写真を撮した人は事務局に連絡をください。

1松 原クリーンアップはlo:00～11:00まで、 3班 に分

1かれて実施 したが、天候があまりよくなかつたので、

1親陸会は11:30～15:00までサン ・ウンドうしろの「四

この線を未来ヘー」 1町会館」で

1実施 した。
1
i 参 加者は

114名。会場
,
iの雰囲気を

1写真で紹介

iできないの

|が残念、残

1念。

1187 今年度最後の 『林床改良作業」

111月
6日(火)9:30～11:30まで、今年度最後の 「県保

i安林の林床改良作業」が実施された。早めに到着し

|た人が時

1間前から

1松葉掻き

1作業を開

185第3回『ニセアカシア萌芽除去作業J I始して↓ヽ
ニセアカシア萌芽除去作業は、これまでに1回目が51た。参"ロ

月22日(火)、2回目が6月12日(火)に行われたが、9月1者は今回

25日(火)に3回目が行われた。場所は今回も市営陸上十も15名。

競技場から日和山方面に向か うウッドチップ歩道脇 1今年は作

を中心に行われた。 目的は、散策者の散策の邪魔を 1業に参加

″ム

しているニセ

アカシアの枝

を切 り落とし

散策 しやすく

することであ

る。 (撮影場

所は日和出あ

づまや付近)
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写真のとお り15名が参カロした。
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iするメンバーが15名固定と思われがちだが、他の行

事と重なつたために参加出来ない人もいたので、実

際に作業に参加 している顔ぶれはもつと多い。

前ページ写真は松葉を掻き集めている場面(9時24分

撮影)。下の写真は休憩中にお茶を飲みながら談笑 し

ている場面(10時54分撮影)。約 2時 間の実働作業時

間で幅100メー トル奥行き20メー トルの範囲の松葉掻

き作業を終了出来ず、残った作業を11月8日(木)に実

施 して今年度の林床改良作業を終了した。

上の写真はいこい

の広場内の電話ボッ

クス付近。下の写真

は長慶寺脇の鳥居か

ら入ったすぐ近くの

場所。その下の図は

予防剤を注入 した4
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本のクロマツの配置図。

この図でグリンガー ド

49本が使用されたこと

がわかる。右の写真は

伐採されたクロマツの

年輪。この青く変色 し
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188会 員研体会 『能 代 の 木材 産 業 を考 え る」

11月17日(土)10:30～12:00サン ・ウッド能代で、県

立大学木材高度加工研究所飯島泰男所長の講演会が

開催された。なお講演会の前9:30から実施を予定さ

れていた 「松原観察会」は雨のため中止された。

演題は 『能代の木材産業を考える』。飯島所長は本

県の林業 ・木材利用の歴史を紹介、北前船により木

材移出港になつたことや、明治期から積極的に伐木

が行われるようになり、乱伐 ・荒廃が始まり、昭和

期には輸入材が増加したことなどを説明していた。

用の松険に守られる人々の会

介によるマツノザイセンチュウの侵入)の被害を受け

て枯死している証拠だという説明があつた。

190県 保安林林床改良作桑 契 約更新ヘ

3月22日(金)に今年度第 3回 役員会が開かれ、今年

度の会務報告や25年度事業計画案など4月 の総会に

提案する議案が審議された。

2年 契約で実施 してきた県保安林の林床改良作業

の契約を更新し、新たに 「森林 ・山村多面的機能発

揮対策交付金事業」の 「里山環境保全タイプ」に申

請することを決定した(申請締切が3月25日なので)。

詳しくは4月19日の総会で説明がある予定。

191平 成25年度の事業計画案 (4月分)

189「 松くい虫予防剤樹幹注入J作 業 !平 成25年度総会の日程が明 19日(金)13:30～15:00
3月始めの恒例事業となった松くい虫予防剤樹幹注 |と決まったほか、4月 の日程は、4月21日(日)「風の

入作業が3月1日(金)9:30～10:30まで、いこいの広場!松原を守る市民ボランティア大会」、4月25日(木)「ニ

付近で行われた。参加者は 17名 。        iセ アカシア萌芽除去作業」。それ以降は議案書参照。
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i付近で行われた。参刀『看 は 17名 。        iセ アカシア萌牙除去作業」。それ以降は議案書参照。
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